



# E-AKTE

Das Bundesministerium des Innern realisiert mit Computacenter die Umstellung auf elektronische Aktenführung.



## GEGENSTAND DES EVB-IT-SYSTEMVERTRAGES\*

- Aufbau und Konfiguration der IT-Infrastruktur
- Vorbereitung der Anwendung [Konzeption technischer Anpassungen, Tests etc.]
- Vorbereitung und Durchführung der Betriebsaufnahme [Betriebskonzept, Migrationskonzept, technisches Rolloutkonzept]
- Betriebsunterstützung [Fehlerbeseitigung, technische Weiterentwicklung und Wartung]
- fachliche Softwarepflege und Weiterentwicklung [Patches, Servicepacks, Integration fachlicher Anforderungen/Änderungen]
- Maßnahmen zum Akzeptanzmanagement [Vor-Ort-Betreuung und Schulung der Nutzer]
- Erstellung nutzerspezifischer Dokumente und Anleitungen sowie Konzeptionen

\*Ergänzende Vertragsbedingungen für die Beschaffung von IT-Leistungen [EVB-IT]

## BMI

Das Bundesministerium des Innern und die ihm unterstellten Behörden decken ein breites Spektrum an Aufgaben und Tätigkeiten ab. Der Tätigkeitsbereich erstreckt sich vom Bevölkerungsschutz über die Integration und Sportförderung bis hin zur Bundespolizei. Das Ministerium hat seinen Sitz in Berlin und Bonn und verfügt über eine weit verzweigte Behördenstruktur. Der Haushalt des BMI inklusive seines Geschäftsbereichs beläuft sich nach dem vom Bundestag beschlossenen Haushaltsgesetz auf ein Ausgabevolumen von rund 5,6 Milliarden Euro.

## ZIEL

Mit Unterstützung der Firma Computacenter hat das Bundesministerium des Innern (BMI) im Juni 2012 erfolgreich auf die elektronische Aktenführung (E-Akte) umgestellt.

Ziele der Umstellung auf die E-Akte waren eine revisionssichere und transparente elektronische Schriftgutablage, verbesserte Recherchemöglichkeiten, flexiblere Zugriffszeiten, die Optimierung der Arbeit an verteilten Standorten durch einen ortsunabhängigen Zugriff, die Reduzierung ineffizienter Medienbrüche und die Förderung des Informations- und Wissensmanagements.

## LÖSUNG

Nach Pilotierungsphasen im BMI war es die Aufgabenstellung des Projekts, die E-Akte bei rund 1.500 Nutzern im BMI einzuführen. Von der Umstellung nicht erfasst sind die Behörden des Geschäftsbereichs des BMI, die Bundesakademie für öffentliche Verwaltung, der Bundesbeauftragte für den Datenschutz und die Informationsfreiheit und die Beauftragte für den Datenschutz im BMI.

Im Rahmen eines Vergabeverfahrens im Jahr 2010 wurde Computacenter als Generalunternehmen und vier Subunternehmen durch das Beschaffungssamt des BMI der Zuschlag erteilt.

## NUTZEN

- Einführung einer revisionssicheren und transparenten, elektronischen Schriftgutablage
- verbesserte Recherchemöglichkeiten
- Optimierung der Arbeit an verteilten Standorten

## Weitere Informationen

Bitte wenden Sie sich per Mail an [communications.germany@computacenter.com](mailto:communications.germany@computacenter.com)